



Die Universität



Die Universität Pisa gehört zu den ältesten und renommiertesten Universitäten in Italien. Gemäß seines Mottos: *In Supremae Dignitatis*“ widmet sie sich seit dem Gründungsjahr 1343 der Forschung und Lehre. Die elf Fakultäten und 56 Bereiche liegen im Zentrum. Mit knapp 50.000 Studierenden

auf 90.000 Einwohner ist hier deutlich sichtbar, dass die Stadt von Studierenden gelenkt wird. Die meisten Studenten kommen aus der Toskana und Ligurien, doch auch hier gibt es jedes Jahr eine hohe Anzahl an Austauschstudenten.

Zusammen mit den anderen beiden Hochschulen (den Eliteschulen) *Scuola*



Normale Superiore und *Scuola Superiore Sant'Anna* prägt die Universität die Stadt. Zu den zahlreichen prominenten Alumni der renommierten Bildungsstätte gehört u.a. der Sänger Andrea Bocelli.



Die Stadt

Die wohl bekannteste Sehenswürdigkeit dieser Stadt ist der „Schiefe Turm“. Doch auch viele andere Attraktivitäten hat diese Stadt zu bieten, wie z.B. Piazza die Miracoli, il Duomo, il Ponte di Mezzo (zentrale Arno-Brücke).



Außerdem hat Pisa eine ideale geographische Lage um von hier aus auch Italien etwas besser kennenzulernen: 1 Stunde Zugfahrt nach Florenz, Lucca und Livorno



30 Minuten und in einer halben Stunde am Strand. Die verwinkelten Gassen und Ecken und die typisch in Gelb gestrichenen Häuser im historischen Viertel San Martino, zeichnen die Stadt aus.

In Pisa entstand die Erneuerung der Architektur, der Bildhauerei und der italienischen Malerei, hier wurde die große Renaissancebewegung

von Florenz vorweggenommen.

Pisa feiert am letzten Sonntag im Juni das *Gioco del Ponte*. Hierbei versuchen starke Männer aus den Vierteln nördlich vom Arno einen 7 Tonnen schweren Wagen über den Ponte di Mezzo zu schieben. Die Südstadtviertel-Mannschaft



versucht dies zu verhindern. Das Spektakel in historischen Kostümen ist sehenswert!